



Municipio de Río Ibáñez y Senadis firman convenio para ejecución de programa inclusivo

· Iniciativa busca fortalecer la gestión local y disminuir las barreras que enfrentan las personas con discapacidad en la comuna.

A solo siete meses de la creación de la Oficina de la Discapacidad, la Municipalidad de Río Ibáñez alcanzó un importante hito: la firma del convenio para la ejecución del Programa de Desarrollo Territorial Inclusivo, financiado por el Servicio Nacional de la Discapacidad (Senadis), que contempla una inversión cercana a los 41 millones de pesos.

La ceremonia protocolar se realizó este miércoles 30 de julio en dependencias municipales, y fue encabezada por el alcalde de la comuna, Marcelo Jélvez Cárdenas, y la directora regional de Senadis, Viviana Muñoz Vargas.

Con esta iniciativa, el municipio busca generar un impacto concreto en la calidad de vida de las personas con discapacidad, promoviendo su inclusión plena mediante una transformación institucional y el fortalecimiento de una ciudadanía activa e involucrada.

La firma de este convenio refuerza el compromiso de la actual gestión de la municipalidad con la inclusión, reflejado en la reciente creación de una oficina especializada, que además considera la participación de familias, cuidadores y organizaciones sociales vinculadas a esta temática.

Al respecto, el alcalde Jélvez valoró la labor de su equipo municipal y señaló que “estamos dando un paso muy importante para nuestras personas con discapacidad. En solo unos meses ya hemos concretado un primer logro significativo que nos permitirá trabajar por la inclusión en todo nuestro territorio”.

Por su parte, Elizabeth Albornoz Hernández, presidenta de la Asociación de Personas con Discapacidad y Enfermedades Raras de Puerto Ibáñez, destacó que “me parece excelente que se haya creado la Oficina de la Discapacidad y que se hayan obtenido estos recursos para avanzar en un tema que realmente necesitamos”.

Finalmente, la directora regional de Senadis, Viviana Muñoz Vargas, indicó que “Río Ibáñez se adjudicó este programa gracias a una muy buena evaluación técnica de su propuesta, que beneficiará directamente, por ejemplo, a cuidadoras y cuidadores, una línea de trabajo muy importante para nuestro servicio”.